

AEROPUERTOS, ROTACIÓN DE ACTIVOS, REINO UNIDO

Ferrovial cierra la venta de una participación del 19,75% de Heathrow por 2.000 millones de euros

Ámsterdam, 12 de diciembre de 2024.- Hacemos referencia a la comunicación con fecha 14 de junio de 2024 relativa a la venta por parte de Ferrovial y algunos accionistas de FGP Topco Ltd. (FGP Topco), compañía matriz de Heathrow Airport Holdings Ltd. (los Accionistas Acompañantes), del 37,62% del capital social de FGP Topco a Ardian y PIF.

Tras el cumplimiento de las condiciones regulatorias aplicables, Ferrovial y los Accionistas Acompañantes han completado la venta del 37,62% del capital social de FGP Topco, en la que Ferrovial ha vendido el 19,75% y los Accionistas Acompañantes han vendido conjuntamente el 17,87% del capital social de FGP Topco por 3.259 millones de libras (aproximadamente 4.000 millones de euros).

Como resultado, Ferrovial posee ahora acciones representativas del 5,25% y los Accionistas Acompañantes disponen conjuntamente de acciones representativas del 4,75% del capital social de FGP Topco. Ardian y PIF, a través de vehículos separados, tienen acciones representativas del c. 22,6% y el c. 15,0% del capital social de FGP Topco, respectivamente.

Como consecuencia de la operación, Ferrovial reconocerá un beneficio estimado de 2.500 millones de euros al cierre del ejercicio 2024, de los que 2.000 millones de euros corresponderán a las acciones vendidas y 500 millones de euros a la participación del 5,25% retenida, que a partir de ese momento se registrará como una inversión financiera valorada a valor razonable con cambios reconocidos en la cuenta de resultados.

** Traducción al español a efectos meramente informativos. En caso de discrepancias entre la versión española y la inglesa, prevalecerá la versión inglesa.*

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad *Dow Jones Sustainability Index* y *FTSE4Good*, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.